



ÉPHÉMÉRIDES LYONNAISES

1^{er} Octobre. — Réouverture annuelle du Grand-Théâtre.

2-7 Octobre. — Pour la première fois à Lyon, au théâtre Bellecour, sous la direction de M. E. Simon, six représentations de *Théodora*, drame à spectacle, en 5 actes et 8 tableaux, de M. Victorien Sardou, avec M^{me} Sarah Bernhardt et la troupe et le matériel du théâtre de la Porte Saint-Martin.

3 Octobre. — Réouverture du cirque Rancy.

— On annonce la mort, à Nîmes, d'un médecin dont le nom est bien connu dans les lettres lyonnaises, M. Adrien Péladan, qui écrivit, pendant plusieurs années, dans une revue scientifique et littéraire de Lyon. Il s'était empoisonné par mégarde, en goûtant à une trituration de strychnine, qu'il préparait pour un client, et sur le degré de saturation de laquelle il s'était mépris.

4 Octobre. — Elections législatives. Cinq listes sont en présence : trois républicaines, une socialiste, une conservatrice. Aucun candidat n'ayant obtenu la majorité absolue requise par la loi, il y a lieu de procéder à un scrutin de ballottage le 18 octobre.

9-11 Octobre. — Trois dernières représentations de *Théodora*, à prix réduits, au théâtre Bellecour, par M^{me} Sarah Bernhardt et la troupe du théâtre de la Porte Saint-Martin.

10 Octobre. — Mort du libraire et marchand de tableaux de la rue